

Antrag Nr. 07-O-26-0116

CDU-Fraktion

Betreff:

Aufstellung von Stadtteilplänen (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, nach Absprache mit dem Ortsbeirat an geeigneten Stellen der Kostheimer Ortseingänge Stadtteilpläne aufzustellen, die ortsunkundigen Besuchern die Orientierung erleichtern.

Besucher, insbesondere Fahrradfahrer klagen mitunter darüber, dass die Ziele in Kostheim nicht immer leicht zu finden sind - gleichgültig, ob es sich um die Barbarossasäule oder Gastwirtschaften handelt. Daher erscheint es angebracht, an geeigneten Stellen bereits im Ortseingangsbereich entsprechende Informationstafeln aufzustellen.

Mainz-Kostheim, 10.09.2007

Prof. a.D. Dr. Alfred Malcherek